



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 8 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

20/12/2021

ASISTENTES:

D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
D^a. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)
D. José Pedro Serrano Gómez
D^a. Maruja Úbeda Martínez
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Carlos Payá Rubio
D. Pedro Mejías Martínez
D. José Miguel Esquembre Menor
D^a. Jovita Reche Lorca
D^a. Encarnación Pérez Vidal

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D^a. Luisa Aroca Amorós (Vicepresidenta Tercera)
D^a. Hassana El Bachiri
D. Manuel Soriano Ramal
D. Rubén Gandía Navarro
D^a. Ester Serra Vicente

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día veinte de diciembre del dos mil veintiuno, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior.

Se aprueba el acta n.º 6 y n.º 7.

2.- Propuesta Guía Práctica, documento vivo de aprendizaje común y recomendaciones.

- *Rol instructores, Responsable de Subcomisiones. Coordinación reuniones.*
- *Dinámica para facilitar la comunicación interna y las sinergias entre Comisiones.*
- *Estrategia para ser eficientes, facilitar la participación y evitar los protagonismos y actitudes negativas.*

José Micó Serra toma la palabra para explicar la guía que ha desarrollado para las reuniones del FORO (Comisión Permanente, Comisiones de Trabajo, etc).



Tras el debate se aprueba, trasladar la guía al Plenario y dar un tiempo para que se puedan hacer aportaciones. Se pone un plazo para las aportaciones, la fecha de la próxima reunión de la Comisión Permanente para su aprobación (17 de enero del 2022).

3.- Información de las gestiones realizadas y actividad de las diferentes Comisiones de Trabajo.

Encarnación Pérez Vidal, toma la palabra para informar que ha mantenido diferentes reuniones para tratar el tema de la extensión universitaria de la Universidad de Alicante en Villena. Se ha reunido con Pepe Silva (Ex-Director de la Sede Universitaria de Villena), le dijo que era muy difícil traer una extensión de la Universidad a Villena, ya que la de Orihuela no funcionó y la de Alcoy se mantiene a duras penas. También se reunió con Antonio Martínez Puche (Ex-Director de la Sede Universitaria de Villena), y le estuvo comentando lo mismo. Pero ambos le aportaron muchas ideas que se podrían hacer y traer a Villena. Le queda reunirse con María Ángeles Alonso Vargas (Ex-Directora de la Sede Universitaria de Villena), que lo hará próximamente y se ha vuelto a ver con Aurelio López-Tarruella (Director de la Sede Universitaria de Villena), y se ha propuesto hacer un estudio para ver la posibilidad.

Propone organizar una reunión de la Comisión Permanente con todos ellos para ver todas las propuestas y posteriormente con estas propuestas reunirse con el Alcalde, para poder presentárselas y buscar la implicación del Ayuntamiento.

Respecto al tema de la TGSS (Tesorería General de la Seguridad Social), se va a reunir con algunos de los ex Alcaldes de Villena y cuando tenga toda la información la traerá a la Comisión Permanente.

José Miguel Esquembre Menor indica que él tiene una reunión con el Director de la Sede Universitaria de Villena y que le recordará lo que se ha hablado en esta reunión.

Pepe Micó Serra, dice que han tenido varias reuniones para ver como ayudar a La Palma. A las reuniones están asistiendo Virtu Ribera, Daniel Sánchez y él. Hasta ahora se han implicado varias asociaciones y varias comparsas. Se ha acordado buscar más apoyos y ver quien puede llevar la iniciativa de esta ayuda. El mismo Profesor Vicente Zapata va a grabar un video desde La Palma, que se utilizará para dar difusión y poder convocar una reunión y ver las necesidades.

Respecto a la **Comisión de Trabajo de Economía y Empleo** dice que se pusieron en contacto con él las Comunidades de Regantes de Villena y la comarca, para ver si el Foro Económico y Social les podría apoyar al respecto de las acciones que querían emprender frente a las **Propuestas del Plan Hidrológico de la Demarcación Hidrográfica del Júcar** (revisión de tercer ciclo 2021 – 2027).

Aunque comparten el propósito de paralizar la sobreexplotación de nuestros acuíferos, las actuaciones previstas no han medido el grave impacto socioeconómico especialmente en el Alto Vinalopó, que puede suponer en 5 años la desaparición casi toda la actividad agrícola.



M.I. Ayuntamiento de Villena



Se convocó una reunión invitando a la anterior Comisión del Aguas, y por falta de respuesta se aplazó para después de fiestas.

Se ha creado por parte de los afectados la **Plataforma por el Futuro de la Agricultura en el Alto Vinalopó**. El próximo 28 de diciembre hay una reunión de las 5 Comunidades de Regantes a la que se invitará al FORO para que asista a esta, en ella se informará sobre las alegaciones presentadas y las acciones impulsadas. Se prevé solicitar una Mesa de Dialogo a la administración, organizar jornadas de participación y una campaña de adhesiones.

4.- Fecha del próximo Plenario de Enero y Febrero, avance de enfoque y contenidos.

Se deja este punto para la próxima reunión de la Comisión Permanente.

5.- Ruegos y Preguntas y fecha para la próxima reunión.

No hay ruegos ni preguntas.

Próxima reunión de la Comisión Permanente, tendrá lugar el **lunes 17 de enero del 2022**.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIO

D. José Micó Serra

D Francisco M. Carrión Francés